

土合地区社協 の活動

>> 各種事業は、地域の皆様方の会費及び募金により支えられています <<

敬老のつどい、75歳以上の方をお招きして開かれました

各会場では暑さ対策も万全に、保健師さんも待機して皆さまをお迎えしました。さいたま市長はじめ来賓の方々からご祝辞をいただいたあと、地域の婦人グループや子どもたちによるフラダンスや洋舞のアトラクションを楽しんでいただきました。

対象は12月31日までに満75歳以上になる方ですが、土合地区には4,676名おられます。第一支部では476名、第三支部では265名の方が参加しました。なお、第二支部では記念品をお渡しして敬老のつどいに代えています。



お変わり
ありませんか？



第三支部 (栄和公民館)



第一支部 (土合小学校)



ひとり暮らしにたのしいひと時を ふれあい会食



第一支部 (土合小の2年生と)



十月二十四日、土合小学校の二年生とお食事会が開かれました。ひとり暮らしの高齢の方三十二名が参加され、一緒におしゃべりをし、学校給食をいただきました。

第二支部 (田島公民館)



「おかわりいかがですか」「いただこうかしら」あちらこちらからトン汁のおかわりをする声。十一月二十日、田島公民館で今年二回目のふれあい会食会が行われました。○名もの出席者は食欲旺盛で楽しい時間を過ごしました。

高齢者サロン 第三支部

10月17日、栄和公民館で高齢者サロンが開かれ、シニアサポートセンターより2名の講師、浦和学園看護科から1名の学生さんが来られました。

講師より詐欺に対する『だまされやすさ』の心理とチェック、詐欺にどう対処するかの話、またゲームを取入れた体操等、2時間があっという間に過ぎました。



子育てサロン 第一支部



可愛く
できました！

12月9日、土合公民館で子育てサロンが保健師さん、インストラクターのもと開かれました。

色紙に手形・足形、子どもたちは不安そうな顔をしながら、新しい経験をしていました。クリスマスバージョンのリトミックや、ツリーの制作など、親子で楽しんでいる姿がとても可愛かったです。

おめでとうございます

全国社会福祉協議会会長表彰があり土合地区から島崎さち子さんが受賞されました。(さいたま市では受賞者2名)

編集後記

なにはともあれ、創刊号が出来上がりました。地区社協の日頃の活動をどうやったら伝えられるか。にわか編集部員が額をつきあわせ、試行錯誤を何度も繰り返しました。みなさまの読後の評価が気になるところです。ご意見をお寄せください。

「土合地区社協だより」編集部一同